

Bronzemedaille bei Informatikolympiade



Gilles Englebert erzielte bei einer Aufgabe den ersten Rang.

Taipeh (Taiwan). Die Luxemburger Delegation bei der internationalen Informatikolympiade (IOI - In-

ternational Olympiad in Informatics), die vom 13. bis zum 20. Juli in Taipei (Taiwan) stattfand, kommt mit einer Bronzemedaille nach Luxemburg zurück: Gilles Englebert, Schüler der 2^e B des Athénée de Luxembourg, hat sich den 152. Rang unter 311 Teilnehmern aus 84 Ländern erarbeitet und eine Bronzemedaille erhalten. Bemerkenswert ist, dass Gilles Englebert sich bei einer der sechs gestellten Aufgaben den ersten Rang gesichert hat. Um an der IOI teilnehmen zu können, mussten die Schüler sich bei der „Lëtzebuerger Informatikolympiade“ qualifizieren. Die Delegation bestand aus vier Schülern, alle aus dem Athénée de Luxembourg: Gilles Englebert, Jo Pletsch, Ben Weber und Bob Weinand. Sie wurden begleitet von den Professoren Luc Bredemus und Jean-Marie Jans.